

Autor: CZ, 31.01.2014

Heimspieltag für Reutlingen 1 im Radball

An ihrem ersten Rückrunden-Spieltag der Saison 2013/2014 genießt in der Radball- Verbandsliga, Staffel I, am Samstag die Mannschaft Reutlingen 1 des 1. RMC Reutlingen Heimrecht.

Insgesamt zwölf Spiele gehen ab 18 Uhr in der Kleinen Theodor-Heuss-Halle beim Reutlinger Berufsschulzentrum in der Charlottenstraße über die Bühne. Das derzeit auf dem achten Tabellenplatz stehende RMC-Duo hat beim Heimspieltag die Möglichkeit sein Punktekonto ordentlich aufzubessern. Die Achalmstädter werden in der etatmäßigen Besetzung mit Thomas Barth und Volker Wischett antreten. Die Mannschaften Prechtal 2 und 3 sowie Denkendorf 6 werden ihre drei Gegner des Abends sein. Zudem kreuzen auch Offenburg 1 und 2, Lauffen 2 und der derzeitige Tabellenführer Oberesslingen 3 in Reutlingen auf.

Nachdem die seit 24 Jahren zusammen spielenden Barth/Wischett acht ihrer bisherigen 15 ausgetragenen Spiele für sich entscheiden konnten, werden sie alles daran setzen, möglichst all drei Spiele des Abends zu gewinnen. Dann könnten die routinierten Reutlinger als Aufsteiger in die Radball-Landesliga vor heimischem Publikum in der Tabelle einen kräftigen Sprung nach oben machen. Der Eintritt ist, wie immer bei den Heimspieltagen der RMC-Radballer, frei. Für eine kleine Bewirtung in der Kleinen Theodor-Heuss-Halle ist gesorgt.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm